

Existen grandes desigualdades socioeconómicas entre el área rural y urbana, sobre todo donde hay más personas indígenas. Un 75% de las personas pobres se encuentran en el área rural, se concentra en el norte y en el nor-occidente



Muchos desconfían de la participación de las mujeres en actividades profesionales y públicas, debido a que se piensa que descuidará sus labores en el hogar, siguen existiendo los prejuicios culturales de superioridad masculina.

género

geográfica

Exclusión por área geográfica, género y por edad

La mayoría de empresas excluyen a las personas mayores de 40 años a pesar que tienen mayor experiencia. Los ancianos son las personas más excluidas en nuestra sociedad 2 de cada 3 ancianos viven en situaciones de pobreza. La niñez y la juventud tiene muy poca cobertura en políticas de desarrollo especialmente en zonas rurales. En el área la minoría de jóvenes graduados consiguen empleo

edad

